



二葉幼稚園

園のたより

2020年



5月の聖句

あなたはわたしのもの わたしは あなたのなをよぶ
イザヤ43:1

5月のさんびか

すんばらしき 主イエスの愛

友よ 歌おう20

ことりたちは こどもさんびか 改訂版 10



気づく

コロナウイルスとの闘いのさなか、医療従事者の方々はじめ、人知れず社会生活を支える多くの
方々の、尊いご尽力に心から感謝申し上げます！自粛生活を余儀なくされている皆さまとともに、
一人でも多くの命が守られますよう、毎日心をあわせて祈り続け、自粛という協力を続けましょう！

さて毎年、担当が子ども達への誕生カードをこうか、あかかと工夫しながら作成しております。
昨年は「はらぺこあおむし」のカードでした。今年は…♪タカタカ タカタカ チ〜ン！（ドラム音）
「りんご」のカードになりました！園がまだ始まっていないので、4月、5月の誕生児にまだお渡しでき
ないのが残念でなりません。園が再開次第、子ども達にインタビューをしてお祝いし、お渡し致します
す。どうか、もうしばらくの間、楽しみにお待ちください。

題材は「りんご」と決まったものの、子ども達の素敵な写真をはる所、その月の聖句を書く所、担任
がメッセージを書く所、身長体重を記入する所、大きくなったらという夢を書く所、など全体像をどう
するか…。色々考えて次々と形にするも、何かしっくりこなくて「う〜ん」と悩む日々。そこで「りんご」と
いう絵本（松野正子/文・鎌田暢子/絵 童心社:この絵本もよやく大切な1冊）を参考にして皆で1から考え
直すことに。すると、少しずつ、少しずつ皆のアイデアも冴えてきて「いいね♫」が増えていきました。
完成に近づいたある日、♀！そうだ！家の庭にりんごの木があるんだっ！「ねえ、本物のりんごの
枝を軸にしない？」その提案も「いいね♫」をもらい、家でせっせと枝を切る…。折しも新芽が出て、
命の息吹が感じられます。「ごめんなさいね。一生懸命生きているのに、少し命を分けて下さい。」
声をかけながら切っていくと、切り口からもりんごの甘酸っぱい香りがするのです！驚きでした。

「自然ってすごい！枝の先々までりんごはりんごなんだ。命って素晴らしい！」
仕事にかまけて、恥ずかしながら今まで庭にあるりんごの木さえもじっくり見たことがなかったんです。
ある年、ふと見るとりんごが実っているではありませんか！「へ〜！りんごができてる！！」と驚き、食
べてみたけど、ちょっと甘さは足りないかな、なかなか赤くならないので青りんご？と思ったり。

でも、今回りんごがテーマになったので、りんごのつぼみ（鮮やかな深紅なんです！）、花の咲き
方（つぼみが膨らんでいくと深紅が段々ピンクに変わるんです！）、花が開くと限りなく白に近いほん
のりピンク！七変化ならぬ不思議な色の変化に初めて気づき、自然の奥深さに思わず溜息…。

神さまの創られた世界には、まだまだ驚くべき事、知られざる事が溢れています！
神さまが一つ一つの名を呼び、心にとめて育てて下さる思いに応えながら、日々の小さな変化に
気づく心の余裕を持ちたいです。いつも一緒にいるご家族、見慣れた風景、自分自身の中にも、
きっと様々な気づきがあるはずです。小さな気づきにも心躍る瞬間を大切にしたいですね。【園長】